



うわば

明るく 正しく たくましく
湧水町立上場小学校
http://www12.synapse.ne.jp/uwaba_es/

学年末を迎えるにあたり

教頭 二木 綾子

「明日ありと 思う心の仇桜

夜半に嵐の 吹かぬものかは」

親鸞

3月の声を聞くと、桜の花が咲き始めます。この桜の花の命は、咲き始めてから一週間から十日ぐらいです。この短歌は、親鸞が「明日がある。お花見は明日すればいいと思っていると、真夜中に突然嵐が吹き、満開の桜が散ってしまうかもしれない」時は逸してはならないと詠みました。

私たちの生活を振り返ったとき、やるべきことがたくさんあります。そうした日々の生活の中で、やらなければならぬことをつい「後でやろう。」と先延ばしにしたり、面倒なことを後回しにしたりしがちです。

進級・進学を前に、現学年で身に付けるべき力が、子供たちにまだ身に付いていないとしたら、「そのうちに、いつかは、自然と」と思うのではなく、残りの日々を有効に使ってほしいと思います。

ラストスパートの一月半、充実した日々が送れるよう、教員ともに努力してまいりたいと思います。引き続き、御支援・御協力の程よろしくお願ひいたします。

◆「鬼は～外！福は～内！」◆

2月2日（火）は節分集会。まず子供たちは、「自分の心の中にいる鬼」を発表しました。“ねぼう鬼”・“泣き虫鬼”・“さぼり鬼”などなど…学年ごとに発表しました。そして、鬼を描いたカードを黒板に貼り、その鬼目がけ豆をまきました。すると突然、本物（？）の鬼が登場！必死の形相で逃げ惑う子供、勇敢に立ち向かい豆を投げつける子供…。なんとか鬼を追い払いました。

子供たちが強い思いを持って、課題や欠点を克服することができるよう、みんなで願った催しになりました。



◆新1年生を迎えて◆

4月に入学してくる新1年生3人の体験入学がありました。新1年生は、Kさん、Yさん、Iさんです。1・2年生が、お兄さん、お姉さんらしくしっかりお世話していました。校舎の中を巡ったり、ゲームをしたりして楽しい時間を過ごしました。

また、保護者の方々には、入学説明会を行いました。春の入学式が待ち遠しいです。



◆エコキャップ運動しばらく自粛！！◆

本校では、エコキャップを集め、世界の子供たちにワクチンを届けるボランティアをしていますが、このコロナ禍で回収業者の方から回収の自粛の連絡がありました。学校の保管場所が狭いため、しばらくは、活動を自粛したいと思います。よろしくお願いいたします。



◆鹿児島国際大学生のみなさん◆

13日（土）、鹿児島国際大学生との交流活動をしました。5・6年生は、学生さんにサポートしてもらしながら将来の職業について調べ、発表する学習（キャリアガイダンス）をしました。それぞれの夢を叶えるために、これからどのようにすればよいかを真剣に考える時間になりました。3・4年生は、段ボールを組んで創作する活動（図工）をし、1・2年生は昔の遊び（生活科）をしました。とても楽しそうに活動していました。



2月後半・3月の行事予定

23日（火）天皇誕生日

24日（水）上場読書の日、幼保小連絡会

26日（金）学校運営協議会

27日（土）子どもの未来応援セミナーin湧水町

3／3日（水）なわとび挑戦会（授業参観）

学級PTA、PTA役員会

5日（金）6年生を送る会、お別れ遠足

7日（日）町生涯学習推進大会

11日（木）幼保小連絡会

12日（金）年度末PTA総会

15日（月）卒業式練習開始

20日（土）春分の日

24日（水）第73回卒業式

25日（木）令和2年度修了式、離任式

26日（金）小中連絡会

